



Continúa en el Aula Magna obra "Había una vez un rey"

La temporada de la obra "Había una vez un rey", en el Aula Magna, continuará durante todo el mes de mayo, según antecedió la dirección del Teatro El Rostro. Nuevas funciones tendrán lugar hoy y mañana, a las 20.00 horas, en el mismo escenario en que la obra fuera estrenada en enero.

La pieza cómica de Oscar Castro y

Carlos Genovese ha cumplido cerca de veinticinco representaciones, con gran aceptación por parte del público, especialmente de la juventud y estudiantes. Ha sido representada, además, en Talcahuano por invitación de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, Sede Regional. La obra viajará también a Curanilahue en fecha próxima, pos-

tergándose la función programada en principio para mañana en esa localidad, al mediodía. Los organizadores comunicaron desde esa localidad que la función debió posponerse, ya que la ciudad iba a sufrir mañana un corte de luz por reparaciones en la planta distribuidora de la energía.

Las representaciones que se imitan hoy en el Aula Magna continuarán todos los días sábados y domingos del mes, siempre a las 20 horas, con rebajas para estudiantes, profesores y personas pertenecientes a la tercera edad.

Continúa en el Aula Magna obra "Había una vez un rey". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Continúa en el Aula Magna obra "Había una vez un rey". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile